

Wakapolres Ciamis Hadiri Peringatan Gong Perdamaian di Ciung Wanara Karangkamulyan

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Sep 9, 2024 - 13:23



CIAMIS ~ Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopolri Kompol Muhamad Rustandi, S.I.K., menghadiri acara Milangkala Gong Perdamaian Dunia ke-15. Acara itu berlangsung di kawasan Obyek Wisata Religi Situs Ciung Wanara, Desa Karangkamulyan, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (9/9/2024).

Tak hanya Wakapolres Ciamis, tampak hadir sejumlah pejabat dan tokoh hadir di acara peringatan Gong Perdamaian Dunia ke-15 di Kabupaten Ciamis. Mereka diantaranya Irjen. Pol. Dr. Drs. H. Anton Charliyan, M.P.K.N., Budayawan Jabar sekaligus salah seorang pendiri Gong Perdamaian Dunia di Ciamis.

Tampak terlihat juga Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna, Kasdim 0613/Ciamis Mayor Inf Nirca Zahrudin, Ketua Dewan Kebudayaan Ciamis Yat Rospia Brata, dan Budayawan serta tokoh masyarakat Kabupaten Ciamis. Momen ini juga turut dihadiri oleh para budayawan dari berbagai daerah di Indonesia dan terjauh dari Papua.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk dukungan Polri terhadap kegiatan masyarakat. Dalam hal ini mendukung di acara peringatan Gong Perdamaian Dunia ke-15.

"Kami ada untuk memastikan rasa nyaman dan aman masyarakat yang hadir di acara Peringatan Gong Perdamaian Dunia ke-15. Sehingga kehadirannya juga bisa memberikan manfaat untuk masyarakat," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Wakapolres Ciamis Polda Jabar turut berpesan di momen Gong Perdamaian Dunia ke-15 bisa menularkan perdamaian di Kabupaten Ciamis. Terlebih di dalam menghadapi Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis.

"Mudah-mudahan momen ini menjadi sebuah spirit dan semangat kita memberikan terbaik untuk Ciamis. Dengan ditubuhnya Gong Perdamaian Dunia membuat persaudaraan kita di Pilkada Damai," kata Kopol Muhamad Rustandi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.